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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

平成２６年１１月１７日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集され

た。

１ 定例教育委員会議案案件

  第７３号議案 一宮市立小中学校卒業式及び入学式の日について

第７４号議案 一宮市教育センターの設置及び管理に関する要綱の制定について

  第７５号議案 学校給食費の改定について

  第７６号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について

  第７７号議案 １２月補正予算の要求について

２ 出席委員

關戸委員長 小川委員 河合委員 森委員 中野教育長

３ 欠席委員

無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

服部教育文化部長 髙崎教育文化部次長 杉山中央図書館長 吉川博物館長 堀総務課長 

石原学校教育課長 堀学校給食課長 野田生涯学習課長 吉田スポーツ課長 安達教育指

定管理課長 志知図書館事務局長 伊藤博物館事務局長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

村瀬総務課副主監 平野総務課主査 松野総務課主任

６ 傍聴者

 無

会 議 て ん 末

委員長（午後１時３０分委員長席に着席、開会を宣言）

ただ今から、１１月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を小川委

員と河合委員のお二人にお願いいたします。それでは、１０月の定例教育委員会の会議

録がお手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各 委 員

異議ありません。 

委員長

ご異議がないようでございますので、１０月の定例教育委員会の会議録について承認い

たします。それでは本日の議案の審議に入ります。第７３号議案 一宮市立小中学校卒

業式及び入学式の日について、ご説明をお願いいたします。 
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石原学校教育課長 

第７３号議案 一宮市立小中学校卒業式及び入学式の日について、別紙案を添えて教育 

委員会の審議に付するものであります。提案理由は、平成２６年度の小学校及び中学校 

の卒業式、また、平成２７年度の小学校及び中学校の入学式の日を決定するため、本案 

を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

委員長 

何かございませんか。 

全 委 員

  賛成いたします。

委員長 

全員賛成ですので、第７３号議案 一宮市立小中学校卒業式及び入学式の日について原 

案どおり可決いたします。続きまして、第７４号議案 一宮市教育センターの設置及び

管理に関する要綱の制定について、ご説明をお願いします。 

石原学校教育課長 

第７４号議案 一宮市教育センターの設置及び管理に関する要綱の制定について、別紙 

案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市教育センタ 

ーの設置及び管理に関する要綱について制定するため、本案を提出するものです。 

委員長 

何かございませんか。 

委 員

  教育センターのセンター長はどなたになりますか。また、センターの利用者が公立小・

中学校の教職員ということで、開館時間が午前９時から午後７時まで、土曜日は午後５

時までとなっていますが、現場を持つ先生が利用する時間として合っていますか。

石原学校教育課長

  センター長は学校教育課長が兼任します。教職員の利用時間ですが、現在も勤務時間内

にさまざまな研修等を実際に行っており、研修は学校教育課が主催で行うもの、各委員

会が行うもの、さまざまなものがございますが、そうした機会に会場を利用していただ

きたいと考えています。ここには各種資料も揃えますので、委員会等で調べ物があって

もすぐに対応できると思います。また、利用時間を午後７時までとしたのは、教職員の

勤務時間はおおむね午後５時前後に終了し、それ以降に自主的な研修の場として利用し

てもらおうと考えて設定しました。教員の資質を向上するためには、さまざまなニーズ

に応えた研修が必要になってくると思います。教員の前へ進む気持ちを大事にした研修

をここでは行っていきたいと考えています。

委 員

  アイプラザの３階は研修の場としては十分だと思いますが、先生方が自主的に研修を行

うのであれば、午後７時までではなく、利用開始時間を遅らせて利用できる時間帯を遅

くしたほうが現場の先生方は利用しやすいのではないでしょうか。ただ、センターを管

理される方もみえるので、現在計画している時間帯は妥当なのかもしれません。

石原学校教育課長

  アイプラザそのものは午後９時３０分まで運営しています。

委 員 
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  利用時間を午後９時までとしてはどうでしょうか。

石原学校教育課長

  配置する職員の勤務時間ですが、個々の勤務の時間帯をずらして対応を予定しています

ので、午後９時までにしてしまうと昼間の活動が難しくなることが考えられるため、今

のところは午後７時までを予定しています。

委 員

  教育センターは先生方が使われなくても、午前９時から午後７時までは職員が常駐する

のでしょうか。

石原学校教育課長

  配置を考えている職員については、校長等を経験しているＯＢを３名、正式な指導主事

として２名の配置を考えています。１日７時間４５分の常勤として勤務しますので、基

本的には午前８時３０分に出勤し、午後５時１５分に勤務を終了します。職員のうち何

人かの勤務時間をシフトし、常時数名は職員がいることになります。また、研修がない

ときでも教育相談等を受け付けますので、相談等があれば対応いたします。

委 員

  実際に運用が始まってからでも構いませんが、午後５時まで勤務された先生方が教育セ

ンターに集まることもあるかと思いますので、午前９時からの開始にこだわらず、開館

時間を午前１１時にし、午後９時までという運用も検討いただきたいと思います。

委員長 

他に何かございませんか。

委 員

  アイプラザの１階、２階はどこが管理していますか。

安達教育指定管理課長

  従来は県が労働者のための福祉施設として運営し、３階部分は宿泊施設になっていまし

た。そこを改造し、教育センターといたしました。１階、２階、体育館、講堂は従来ど

おり貸館として運営します。また、市が直営しているのではなく、民間業者による管理

をしてまいります。

委員長 

他に何かございませんか。

全 委 員

  賛成いたします。

委員長 

全員賛成ですので、第７４号議案 一宮市教育センターの設置及び管理に関する要綱の

制定について原案どおり可決いたします。続きまして、第７５号議案 学校給食費の改

定について、ご説明をお願いします。 

堀学校給食課長 

第７５号議案 学校給食費の改定について、別紙案を添えて教育委員会の審議に付する 

ものであります。提案理由は、一宮市学校給食審議会より、学校給食費の改定について 

答申があったため、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご 

審議をお願いいたします。 

委員長 
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何かございませんか。 

全 委 員

  賛成いたします。

委員長 

全員賛成ですので、第７５号議案 学校給食費の改定について原案どおり可決いたしま 

す。続きまして、第７６号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について、ご説明を 

お願いします。 

石原学校教育課長 

  受付番号第３４号から第３６号について後援内容説明。 

野田生涯学習課長 

  受付番号第５７号から第６２号について後援内容説明。 

吉田スポーツ課長 

受付番号第３３号から第３６号について後援内容説明。 

委員長 

  何かございませんか。 

委 員

  生涯学習課６１番「健友ネット集会実行委員会」の講演に関して、講師は健友ネットの

実行委員会で選定されていると思いますが、講演について教育委員会として精査されて

いるのでしょうか。

野田生涯学習課長

  タイトルからは内容がわかりづらいですが、今までも問題もなく実績もある団体です。

委 員

  スポーツ課３５番「スキー教室」ですが、参加料の中に保険料は含まれていますか。ま

た、バレーボールやソフトテニスの保険料はどうなっていますか。

吉田スポーツ課長

  ３５番の「ジュニアスキー教室」は保険料が含まれています。３３番、３４番の「ソフ

トテニス大会」、３６番の「バレーボール大会」ですが、保険料は含まれていません。

服部教育文化部長

  ３３番と３４番につきましては、大会の主催者として保険には入っておりませんが、学

校がスポーツに関する保険に加入しています。大会で仮に怪我等があれば、その保険で

補填されます。３６番のバレーボールについても主催者として保険には入っていません

が、おそらく出場するチームがスポーツ保険等に加入されていると思います。その点に

ついては確認させていただきますので、よろしくお願いいたします。

中野教育長

  ３３番、３４番は類似した内容ですが、どのように区分されているのか分かりやすく説

明をお願いします。

吉田スポーツ課長

  ３３番は東海４県の有力校が、総合体育大会で上位進出に向けた強化を目的とした学校

対抗の大会です。３４番は東海４県の各県大会進出を目指す各校の強化に向けた大会で

す。

委員長 
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  他に何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長

全員賛成ですので、第７６号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 

り可決いたします。続きまして、第７７号議案 １２月補正予算の要求については、秘

密会とし、報告事項、その他の後に審議いたします。それでは、報告事項をお願いいた

します。

報 告 事 項 

堀教育総務課長 

  平成２６年度「一宮市の教育」の配付について 

石原学校教育課長 

  小学校でのインフルエンザの発生について 

堀学校給食課長 

  一宮市北部学校給食共同調理場調理業務委託の審査結果について 

野田生涯学習課長 

  文化講演会の結果について 

吉田スポーツ課長 

  第１３回いちのみやタワーパークマラソンの申込み状況について 

伊藤博物館事務局長 

  一宮市博物館２０１４一宮市現代作家美術秀選展について、一宮市尾西歴史民俗資料館

第１４回もみじまつりについて 

そ の 他 

堀総務課長 

  １２月・１月・２月・３月の定例教育委員会の日程について、成人式について、１月定

例教育委員会前の給食交歓会について

委員長 

それでは、最後に第７７号議案 １２月補正予算の要求について審議をしたいと思いま

す。

   秘密会による審議（原案どおり可決）

以上をもちまして、本日の審議を終わります。

閉 会 宣 言 
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委員長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

委 員 長 

委   員 

委   員 


